

止善の松

酒田市立新堀小学校 学校だより
令和2年度 第11号 (文責:校長)
令和2年12月25日発行



差別しない心 正義の心を伝える

2020年もあと6日。いよいよ2021年のスタートとなります。

新年を迎えるにあたり、例年であれば希望に満ちた明るい気持ちで出発するところですが、連日の新型コロナウイルス感染症の報道により、どうしても閉塞感が漂います。未だ感染拡大の収束の目途はつかず、不安な日々をお過ごしのことと思います。

これから年末年始休業に入ります。まずは、「基本的な感染防止対策」に努めていくことが肝要です。今一度、3密（密閉・密集・密接）の回避、手洗いの励行、外出時のマスクの着用、身体的距離の確保、小まめな換気等、一つ一つ確実にを行うことを心がけていきたいと思います。また年末年始は、生活リズムが崩れがちになります。「質の高い睡眠」「バランスのとれた食事」「適度な運動」によって、生活習慣を整えることも、免疫力を高め、感染防止対策につながります。

さらには「できないこと」を嘆くのではなく、この状況下でも「できること」を探して実践するという前向きな構えをもちたいものです。ぜひご家庭で話題にして、取り組んでいただければと思います。

12月2日の学校朝会は校長講話でした。酒田市内でも新型コロナが拡大してきたことを受け、初めて校長室と各教室をオンラインでつないで実施しました。題材は、高島町出身の童話作家 浜田広介の作品「龍の目のなみだ」です。実は、本校は平成7年の校舎改築を記念して、本作品の陶板を校舎前庭に設置しています。講話を通し、当時設置した方々の思いの一端にふれてみようと思ったのです。読み聞かせを終えた後、「なぜ龍はなみだを流したのか」を問いかけて終わりました。このコロナ禍にあっても「人を思いやる心」「差別しない心」「正義の心」を伝えたいのです。子どもたちは各教室で真剣に聞いてくれていたそうです。

先日、酒田市長、また酒田飽海PTA連合会からは「新型コロナウイルス感染症に関わる緊急宣言」の文書が出されました。感染症陽性者に対する差別やいじめは絶対にしないこと、医療従事者とそのご家族に対する偏見は絶対にもたないこと、そして医療従事者への感謝を私たちの感染防止の行動で示すことを改めて確認したいと思います。

6月の同窓会役員会の折に、佐藤同窓会長から「昨年度の145周年記念に引き続き、今年度もジンダイアケボノザクラを植樹してあげよう」とのお言葉をいただき、木の命名を6年生にお願いしました。そして「みんなでコロナにうち勝ち、豊かな世界にしたい」という意味を込めました。」と語ってくれました。子どもたちの願いも同じです。一日も早い収束を願うばかりです。



みんなでコロナにうち勝つぞ桜

久しぶりの雪・雪・雪に歓声！

今月15日から本格的に降り始めた雪は、かなりの積雪となりました。グラウンドでは、休み時間に雪合戦をしたり、雪だるまをつくったり、坂をすべったり。久しぶりの雪に、子どもたちは大喜びでした。

4～6年生はスケート教室でウィンタースポーツを楽しみました。上達の早さにびっくりです。



ありがとうございました

◎新堀地区女性会の皆様から、たくさんの雑巾をいただきました。ありがとうございました。

◎丸沼地区の齋藤貳様からは、児童昇降口前に門松2本を立てていただきました。ありがとうございました。

◎新渡地区の柿崎善一様からは、全校ハイキングの様子を撮影した写真をいただきました。また柿崎様からは、3年生以上全員に書初めの指導をしていただきました。ありがとうございました。



行事予定

1	金	年始休業 学校閉庁
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	↓
7	木	6節スタート 始業式 学校安全の日
8	金	書初め大会 *この日から4年生以上6校時授業あり
9	土	
10	日	
11	月	● 成人の日
12	火	校内書初め展（～15日まで）
13	水	
14	木	委員会
15	金	職員会議
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	学力検査 生活リズム週間
20	水	学力検査 職員会議
21	木	EEタイム 委員会
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	1・2年生校外学習（生活科雪遊び）
27	水	避難訓練 職員会議
28	木	EEタイム 5年俵編み 委員会
29	金	登校班長会 新入生保護者説明会
30	土	
31	日	

どうぞ

よいお年をお迎えください！

